

第59回

AMG 大運動会

4年振りとなる上尾中央医科グループの大運動会が開催されました。当日は、各地域のAMG施設（病院・施設・専門学校）より約5000名が集まり、運動競技で順位を競いました。

当院も綱引き・リレー・スプーン運び競争など、職種の壁を超え、力を合わせて頑張りました！BBQやケータリングなども行われ、普段会う機会の少ない、他施設の職員同士の情報交換や交流の場としても、大変貴重な時間となりました。



● 綱引き 応援も盛り上がりました！



● スプーン運び競争 見た目より難しい！



● リレー 堂々の2位！



● 団旗

AMGグループ 理念「愛し愛される病院」
横浜なみきリハビリテーション病院 理念「頼り頼られる病院」

良質なりハビリテーションの提供で在宅復帰と生活の質向上を支援します。

専門職によるチーム医療の提供で満足度の高い医療提供を行います。

地域に開かれ、地域に支えられる存在になるように努めます。

職員が誇りと責任を持って働ける職場づくりを行います。

編集後記

広報委員会

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。地域の皆様のあたたかなご支援のもと、当院も無事に新年を迎えることができました。本年も地域に寄り添う病院として職員一同励んでまいります。本誌としても今年も当院の旬な情報を発信し、皆様に楽しんでいただける広報誌であるよう努めてまいります。本年も宜しくお願いいたします。

今月の表紙 秋晴れの空のもと、当院の屋上にて、院長・看護部長・事務長をはじめとする各課の「顔」が集合し撮影を行いました。撮影当日は運動会の翌日でしたが、疲れた様子もなく笑顔いっぱいの撮影会となりました。今年も各部署との連携をより一層深め「頼り頼られる病院」を目指して一致団結してまいります。

当院へのアクセス



横浜なみきリハビリテーション病院 送迎車時刻表

京急富岡駅発 病院行					病院発 京急富岡駅行				
時間	平日(月~土)				時間	平日(月~土)			
8	36	44	52		8	36	44	54	
9	02	14	25	38 50	9	06	17	30 42 54	
10	10	30	50		10	07	22	42	
11	10	30	50		11	02	22	42	
12	10	30	50		12	02	22	42 57	
13	05	20	35 50		13	12	27	42 57	
14	05	20	35 50		14	12	27	42	
15	15	35	55		15	07	27	47	
16	05	17	29 41 53		16	09	21	33 45 57	
17	05	15	25 35 45 55		17	07	17	27 37 47 57	
18	05	15	25 35 45 55		18	07	17	27 37 47 57	
19	05	15	25 35 45 55		19	07	17	27 37 47 57	
20	05				20	07	15		

※ 交通事情により、定刻通りの運行ができない場合があります。日曜日・祝日は運休です。

医療法人社団協友会
横浜なみきリハビリテーション病院
〒236-0005 神奈川県横浜市金沢区並木2丁目8番1号
TEL: 045-788-0031 / FAX: 045-788-0032



2024年1月発行 あとり Vol.8
【編集・発行】
医療法人社団協友会
横浜なみきリハビリテーション病院
広報委員会

2024

January

Vol.08

ATORI

〔あとり〕

横浜なみきリハビリテーション病院 広報誌

ご自由にお持ちください
Take Free

謹賀新年



Contents

- 年頭のご挨拶
- 院内クリスマス特集
- 学会特集

〔裏表紙〕
第59回 AMG 大運動会

あとり（花鶏）は日本人が最も古くから認識していた鳥の一つで、奈良時代から大群をつくる鳥としてよく知られていました。「集団の鳥」→「集鳥=あつとり」から「あとり」と呼ばれるようになったと言われています。私たちは地域に根差す医療従事者として、たくさんの患者様、ご家族様、医療・介護・福祉関係者の方々と密接に寄り添いお互いに助け合っていくことを願って「あとり」を創刊いたしました。「あとり」の「り」には、繰り返しのre-（再び）の意味も込められています。リハビリに取り組んでいる方々が再び第二の人生へ踏み出す一助となり、花鶏（あとり）と同じように、コミュニティをつくる皆様とともに歩む存在でありたい。そんな願いが紙面のひとつひとつにかたどられています。

年頭のご挨拶



院長 福島 忠男

新年あけましておめでとうございます。
 2023年4月からの新米院長が無事新年を迎えることができました。2023年7月、8月はCOVID 19の院内発生にもかかわらず経営を悪化させることなく切り抜けることができました。これはすべて素晴らしいスタッフたちのおかげだと思っています。この場を借りて厚く御礼申し上げます。スタッフ同士が多職種間で連携、コーディネート、「愛し愛され」「頼り頼られ」行動できたためと考えています。コロナウイルス感染症に翻弄されて来ましたが今度は私たちが主導権を握ったと自負しています。「We have control！」この経験からポストコロナの時代を生き抜く大きな自信を得ました。少子高齢化が急速に進む中、医療・介護は難題が山積しています。2024年は医療・介護のダブル改定、2025年問題まであと1年となりました。口腔ケア、栄養、リハビリテーションと今回得た大きな自信を武器にスタッフ一丸となって新たな問題に立ち向かうつもりです。今年もご指導ご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

学会特集

当院の所属するAMGグループでは、常日頃より教育や研修に力を注いでおり、学会への参加もそのひとつです。グループ内外を問わず、医療・看護・リハビリテーション等に関するさまざまな学会や研修・勉強会に積極的に参加し、その体験をグループ内で共有することにより、職員各自の学習意欲を高め、技術やサービス、意識の向上につなげています。



日本作業療法士学会

4年ぶりの現地開催でした。多くの作業療法士と交流をもつことができました。



日本神経理学療法学会学術大会



一緒に働く仲間とともに学びの多い時間を共有することができました。

リハビリテーションケア合同学会



様々な方と意見交換をすることができました。今後もさらに研究を深めたいと思います。

認知神経リハ学会学術集会



シンポジストとして初めて参加しました。良い経験となりました。

CMS学会



初めての学会発表でも緊張しました。外部の方との意見交換は貴重な体験になりました。

神奈川県作業療法士学会



多くの方の臨床経験を聞くことができ、有意義な時間でした。

ポスター発表で多くの方と意見交換ができました。新しい出会いもあり、有意義な学会でした。



全日本病院学会

病棟のクリスマス飾り



Merry Christmas

横浜なみきリハビリテーション病院のクリスマス

12月には、院内のあちらこちらでクリスマスにちなんだ飾り付けを行いました。リハビリの一環として、患者さまや利用者様が職員と一緒に制作したものなど、個性あふれる素敵な飾りで院内が華やかな雰囲気となりました。



手作りカレンダー

雪だるま集合!



通所リハビリの利用者様と制作しました!

リハビリガーデンの植物でリース作り



入院患者様と作りしました

